



Avancer Heureux sur son chemin, en 4 leçons de Sagesse maasaï

CONFERENCE de Xavier Péron

D'eux, on ne connaissait que leur longue silhouette au port altier drapée de rouge. Les Maasaï, peuple premier emblématique d'Afrique

Ce que l'on ignorait jusqu'au travail de l'anthropologue Xavier Péron, c'est qu'ils se transmettent de génération en génération une Spiritualité riche, vécue au quotidien, d'une portée universelle et qui conçoit l'homme comme le cocréateur de l'univers. Pour les Maasaï, comme dans la Spiritualité amérindienne ou le Taoïsme, l'Humain est avant tout un Etre relié. Aux autres, à son environnement et à une Force Intelligence qui le dépasse et qu'eux-mêmes nomment *Enk'Aï*, « La Déesse-Mère » source de toute vie.

A travers cette conférence, Xavier Péron vous invite à :

- Apprendre à vous reconnecter à un champ supérieur d'Énergie
- Recouvrer votre Joie Intérieure
- Vous libérer de vos peurs en acceptant les difficultés
- Activer votre « Point Central » (le cœur) et ainsi connaître votre destinée

Xavier Péron est écrivain, coach de vie, anthropologue politique et expert des peuples premiers, Il a été maître de conférences à La Sorbonne et à l'île de La Réunion où il a dirigé un laboratoire de géopolitique. Il a contribué (durant les années 1990 et 2000) au sein du Groupe de Travail de l'ONU sur les Peuples Autochtones, à la rédaction de la Déclaration Universelle sur les Droits des Peuples Autochtones, votée en 2007 à l'AG des Nations-Unies.